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防人を励ます会、自衛隊に栄養ドリンク贈呈！ 2011/04/27 06:03 

 「リポビタンD」17.000本を第4師団・第8師団へ 
  

  自衛隊員が命を掛けたヘリの放水 

  あの場面が災害活動の転換点に！ 

  
 災害派遣で頑張っている自衛隊員に感謝の気持ちを届けようと、防人を励ます会（本部・調布市国領町、事務局長・桑田佳彦

氏）が26日、市ヶ谷の陸上自衛隊を訪れ、栄養ドリンク剤17.000本を贈呈する目録を応対した陸上幕僚副長の渡部悦和陸将

に手渡しした。 
  

  

 
目録が桑田事務局長から渡部陸上幕僚副長に手渡された。 

  
 東日本大震災の発生に伴って、防衛省統合幕僚監部はいち早く3月14日には東北方面総監を指揮官とする統合任務部隊を

編成、陸・海・空が一体となった空前の災害派遣活動を実施している。 
  
 4月22日現在、その規模は人員106.150人（陸災部隊70.000、海災部隊14.100人、空災部隊21.600人、原子力災派部

隊450人）と自衛隊のほぼ半分を投入するという前代未聞のスケールで、航空機も回転翼97機、固定翼370機のあわせて487
機が投入され、艦船も50隻が活動中だ。 
  
 その危険を顧みない献身的な自衛隊員の活動は、日本中の感動を呼び、隊員に対する感謝と励ましの声が高まっていた。し

かし一方で、自衛隊員自身が被災者を優先させて非常食の缶詰でしのぐ生活を余儀なくされ、緊張とストレス、疲労も加わってす

でに隊員二人が死亡しているという厳しい現実がある。  
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自衛隊の活動について説明を受ける防人を励ます会のメンバー。 

  
 防人を励ます会では、こうした自衛隊員に感謝と励ましの気持ちを伝えようと、募金活動を実施してきたが、去る4月20日に一

端締め切り、集まった170万円で「リポビタンD」17.000本を購入、26日の贈呈となったもの。荷物は27日に発送され、第4師

団・第8師団が展開している災害派遣部隊隊員約4ー5千名に届けられるという。（宮城県加美郡色麻町王城寺の陸自王城寺原

演習場） 
  
 贈呈式のあと渡部陸上幕僚副長は、「現地では非常食の生活が続いているので、栄養が偏っているのが現実。特に野菜や栄

養ドリンクの支援は本当にありがたい」などと感謝の言葉を述べていた。  
   

 
贈呈された目録のコピー。 

  
 また、氏は今回の災害派遣活動について、「福島第一原発に自衛隊がヘリコプターで放水作業をしましたが、実はあの場面が

今回の転換点だったと思います。あれをみて、あっ、自衛隊員は命をかけていると、東電の職員や関連会社の方々、大手建設会

社の方々、消防、警察の皆さんも、俺たちも命を掛けないとダメなんだと変わったのです。そして何より米軍が、自衛隊は何をす

るんだとじっと見ていたのですが、あれを見た瞬間から変わり全力で支援してくれました。ですから、自分の国を自分で助けると

いうその精神がない国には米軍は助けてはくれません。」などと語っていた。 
  
 因みに、このヘリコプターによる上空からの放水作業は、菅首相や北澤防衛大臣の命令ではなく、統幕長の決断だった。なお、

防人を励ます会では、引き続き第二弾として募金を募り、航空機全機が水没したとされる航空自衛隊松島基地に栄養ドリンクを

送る計画を立てている。（ニュース調ここまで）  
  
 【関連リンク】 
・防衛省自衛隊  
・防衛省統合幕僚監部    
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・陸上自衛隊災害派遣  
・海上自衛隊災害派遣  
・航空自衛隊災害派遣 
  

 
 支援物資の外箱にはこんなペーパーが貼られるという。 

  

ご協力に心から感謝申し上げます 

  
 桑田事務局長から「26日の贈呈式には同行せよ」とのメールを頂いたのでご一緒させて頂きました。渡されたリストによります

と、今回募金に応じてくれた方は合計176名で、そのうち103名が私のブログの告知で送金してくれたのだそうです。正直、短期

間なのにこれほど多くの方にご協力頂き、感謝の言葉もありません。この告知を転載し拡散してくれた方も含めて、本当にありが

とうございました。中には一人で10万円も送金してくれた方、あるいは5万円という高額な方も含まれていました。 
  
 正直言って、自衛隊に直接支援する方法があるとは、この「防人を励ます会」の活動ではじめて知りました。大震災発生以来、

日本中で募金活動が行われましたが、ほとんどが日本赤十字社あてのもので、その支援金はいまだに被災者の皆さんに届いて

いません。そこにいくと、山際澄夫さんが「南三陸町の被災者に直接支援物資を届けませんか！」と呼びかけをしてくれたり、今

回のような活動はダイレクトな手応えを感じる事が出来て、張り合いが違います。 
  
 第二弾の募金活動がスタートしたら改めてブログで告知致しますが、今回、直接陸上自衛隊の幹部の方から話を聞けたのは

幸いでした。しつこいようですが、こういう非常時にアメリカや台湾、世界中の国々が日本支援のために立ち上がってくれた反面、

支那中共、韓国、ロシアは火事場泥棒のような侵略行為を平然と行っています。「真の友」はどの国か、ハッキリしましたね。自衛

隊を国軍に、防衛予算を三倍にして早く「普通の独立国家」に脱皮しないと、皇紀二千六百七十一年の伝統を誇る「日本国」が本

当に危ないと思います。とりあえずのご報告でした。 
  

----------------------------------------------------------------------- 

韓国ではパチンコは全廃！  
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都庁Webサイト 石原都知事 20110425  

  
 パチンコ屋をやっているのは、在日の韓国系の人が多いそうですけど、その一部の人が、「これは自分の母国の韓国でも流行

るだろう」と持って帰ったら、面白かったんでしょう、たちまち人気になった。これは人間を怠惰にして、人生を狂わせるということ

で、当局が乗り出して、韓国ではパチンコは全廃されました。私はそれを必ずしも是とはしませんよ。しかし、一日中、ああいった

機械が回って、騒音を立てている。しかも目抜き場所の再開発が行われると、真っ先に建つのがパチンコ屋だったら、これは、や

っぱりあんまり誇るべき文明の対応とは、私は言えないと思います。  
  

----------------------------------------------------------------------- 

酷い決議だ！ 

 
国難の影で進む民主党政権の売国政策 

【村主真人】 [桜H23/4/26]  
  

----------------------------------------------------------------------- 

谷垣さん、しっかりして！ 
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隊員に感謝と励ましの声  非常食の缶詰  第4師団・第8師団  ヘリで放水作業  隊員は命をかけて   

  
産経新聞4月27日5面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 
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・イベントガイド 

 
日本復興の第一歩は菅内閣打倒！国民行動 in 渋谷  
 
日時 平成23年4月30日（土） 14時00分～17時00分 
場所 「渋谷」駅ハチ公前広場 
内容 
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《登壇予定》 
赤池誠章、梅原克彦、富岡幸一郎、小山和伸、小林 正三輪和雄、永山英樹、松浦芳

子、水島総 他 地方議員多数 

 
※ プラカード持参可（ただし、民族差別的なものは禁止）。 
※ 国旗以外の旗類・拡声器の持ち込みはご遠慮ください。 

 
主催 頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、チャンネル桜二千人委

員会有志の会 

 
ご連絡先 頑張れ日本！全国行動委員会  http://www.ganbare-nippon.net/  

TEL 03-5468-9222 
※ チラシ（PDF版）は こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/H230430_flye

r.pdf  

2011/04/27 07:19

Commented by 20a5911 さん 

≪自民 不信任案など当面先送り≫4月27日 4時9分  
 
『自民党は、統一地方選挙での民主党の敗北を受けて、菅総理大臣の辞任を

求めて攻勢を強めることにしていますが、内閣不信任決議案などの提出については、公

明党が慎重な姿勢を示していることなどから、当面、先送りする方針です。 

 
自民党の谷垣総裁は、２６日、党の全議員懇談会で、統一地方選挙で民主党が敗北した

ことについて、「菅政権で国難を乗り切っていくことに、多くの国民が極めて重大な懸念を

持っている」などと述べ、今後の国会審議で菅総理大臣の辞任を求めていく考えを示しま

した。ただ、内閣不信任決議案や問責決議案の提出について、公明党は、山口代表が

「国民は震災を乗り越えるために政治の力に期待しており、混乱を歓迎しているわけでは

ない」と述べるなど、直ちに提出することに慎重な姿勢を示しています。さらに、自民党内

からも、「復旧にめどがついていない段階で倒閣を目指せば、世論の批判を受ける」と

か、「民主党内の権力闘争に利用されるようなことは避けるべきだ」という意見が出ていま

す。このため、自民党は、国会論戦を通じて政府の原発事故などへの対応を追及し、攻

勢を強めることにしていますが、内閣不信任決議案や問責決議案の提出については、当

面、先送りする方針です』 

 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110427/k10015573881000.html  

 

2011/04/27 07:48

Commented by 八目山人 さん 

舩坂弘氏のアンガウル島での戦いを書いた本の中に、敵が上陸してくる前夜

に海岸に蛸壺を掘って隠れていて、上陸してテントを張って休んだその夜に、

日本刀での切り込みをかけるというのがあります。（当然全員戦死です） 
舩坂氏はこれを「先を越された」と大層羨ましく思ったと書いておられます。 
また小泉信三さんの、戦死された息子さんのことを書かれた本の中にも、特殊潜航艇で

散華された9人について、ご本人はもとより彼等を育てたご両親をべた褒めしておられま

す。 
今のわれわれの感性ではなかなか理解しがたいし、左翼にいたっては犬死と言うでしょう

が、自衛隊の決死の水投下で東電や米軍が変わったということに通じるものがあると思

います。 
当時の日本軍の決死隊は本当に生きて帰ろうなどとは思っていないのですから。日本の

軍人なら心が高揚しないはずがありません。  

 

2011/04/27 07:50Commented by pioneer48 さん 

 
アメブロに自衛隊を励ます為、このような画像を創って 

 
自衛隊に送った方がおられます。 

 
http://ameblo.jp/yoroshikogirl/entry-10863214870.html  

 

2011/04/27 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>≪自民 不信任案など当面先送り≫4月27日 4時9分  
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情報ありがとうございます。 

 
自民も「ヘタレ」ですね～。 

2011/04/27 09:05

Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん おはようございます。 
 
>自衛隊の決死の水投下で東電や米軍が変わったということに通じるものが

あると思います。 

 
参考になるお話し、ありがとうございます。要は自分の国は自分で守る、という気概を見

せない国は、どこからも相手にされない、と言うことだと思います。当たり前ですが。 

 
>日本の軍人なら心が高揚しないはずがありません。 
 
自衛隊の諸君に「最敬礼！」ですね。 

 

2011/04/27 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>アメブロに自衛隊を励ます為、このような画像を創って 
>自衛隊に送った方がおられます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
可愛いですね(^^)。  

 

2011/04/27 10:09Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
昨日はお忙しい中、自衛隊への贈呈式に参列され、 
さらに、記事のアップをありがとうございます。 

 
期間が短く、また、義捐金詐欺への不安もある中、１００名以上の皆さんが 
募金に応じていただいたことに、心から感謝を申し上げたく存じます。 

 
今回の記事と写真が、今後の募金の弾みになることを願います。  

 

2011/04/27 10:15Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、お早うございますm(__)m  
 
 
やはりカルト政党で、池田大凶が全ての公明党は(蔑)、民主党と変わりませんね(嘲) 
 
 
次期衆院選では、民主党と同じく(怒)、徹底的に叩くべきですね(－＿－メ)  

 

2011/04/27 10:48Commented by 国民の声 さん 

自民党の中に「福田康夫を総理に」という動きがあるみたいですが、本当にそうだとすれ

ば、なんと悲しいことか。 

 
民主打倒のこの好機に、自民も人材難か！ 
家貧しくして孝子出ずと期待しているのですが・・・  

 

2011/04/27 11:10Commented by kasm さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
更新お疲れ様です。 

 
公明党のせいもあるのでしょうが、自民党も、連立拒否の際にネガティブ報道されたことも

あって、慎重にならざるを得ないのでしょうね。なにせ、この期に及んで、まだ菅政権は頑

張っていると捉えたがる人たちもいるでしょうから＞＜ 
個人的には、連休明けに不信任案を望んではいますが。 

 
それから自衛隊員の活躍、そのわりに備品が支給されていないことに関して、昨日も佐
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藤正久議員がお怒りでした。 
カッパが一人一着と言うのも無茶苦茶な話です。平時ならいざしらず、この非常時におい

て、隊員が私物でやりくりしていると言う話もあるようで。 
今の防衛大臣の、隊員への愛情のほどが知れます。 
あと、昨日の衆議院予算委員会、小野寺議員の涙ながらの質疑が印象的でした。最後

に、2004年当時の菅氏の「今必要なのは政権交代」を持ち出しておられましたね。やっと

これが国会に登場しましたか。 

 
それと「台湾は日本の生命線」さんより、中国の空母に関して。 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1491.html 
ネーミングが侵略者意識もろ見えです。 
一方で台南市の市長が仙台を訪れたり、 

http://www.worldtimes.co.jp/w/asia/asia2/ps110424.html 
台湾のアーティストによるイベントが行われたりしているようです。 

http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0426&f=entertainment
_0426_023.shtml 
謝謝、台湾。 

 
 

2011/04/27 11:20Commented by kazuyui さん 

自衛隊諸氏の英雄的活動の裏側に潜む、民主や自民サヨク集団に同調するかのような

近隣諸国による我が国を貶める決議の数々… 
怒りを超えて涙が出てきます。 
先の大戦中でも、終戦直後でもそうですが、外務省の売国的・決定的に仕事しないスタン

スは一体何なのでしょう。 
現在進行形の外務省による売国はどこまで進んでいき、どうすればこれを阻止できるの

ようでしょうか。 

 
自民も自民であることは確かですが、今、この台詞に同調すれば、力の分散となり、結

局、「なりすまし民主」に世論が流れるだけと思いませんか。 
人材不足は、政治のみならず日本国中人材不足でしょう。 
なぜなら、世界標準から見たら日本人は異様ですが、異様な人が多数派を占める国にな

っている現状ですから。 

 

2011/04/27 11:28Commented by yohkan さん 

 
長年に亘り腑抜け憲法に縛られ、ついには売国奴が政権を握ったわが国で、どうやって

これだけの気高い軍人精神を維持しているのかと、感心するばかり。自衛隊は、われわ

れ国民にとっての誇りです。一日も早く国軍としての位置づけを明確にしないと、自衛隊

員の皆さんに申し訳ないです。 

 
自民「倒閣」GOサイン、何を今頃云ってるんだ、早くバカ政権を倒せ！ちょっといらいらし

ますね。  

 

2011/04/27 11:56Commented by しばりょう さん 

自民党員 今こそ 街頭にでて、菅政権 打倒を訴えてください。 

 
なによりも、政権交代が 今の日本を唯一救う道です。 

 
時間がありません。 

 
自民 立ち上がれ日本 日本創新党 連立救国内閣を早く立ち上げてください。 

 
多くの国民が、切望しているはずです。 

 

2011/04/27 12:42Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>昨日はお忙しい中、自衛隊への贈呈式に参列され、 
>さらに、記事のアップをありがとうございます。 
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とんでもないです。色々お世話になりました(--)。 
 
>今回の記事と写真が、今後の募金の弾みになることを願います。 
 
言われてみると、募金の決着をお伝えするのは私もはじめてでした(^^；。 

2011/04/27 12:45

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
>やはりカルト政党で、池田大凶が全ての公明党は(蔑)、民主党と変わりませ

んね(嘲) 
 
連立報道の件ですか？地方選終わったら「いきなり！」ですかね？ 

 
>次期衆院選では、民主党と同じく(怒)、徹底的に叩くべきですね(－＿－メ) 
 
池田大作は健康状態云々といわれてますから、今後どうなりますか？ばらけないですか

ね。 

 

2011/04/27 12:47

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんいちは。  
 
>自民党の中に「福田康夫を総理に」という動きがあるみたいですが、本当に

そうだとすれば、なんと悲しいことか。 

 
ほとんど「冗談」のレベルだと受け止めてますけど。 

 
>民主打倒のこの好機に、自民も人材難か！ 
 
そんなことありませんよ。優秀な適任者が山といるではないですか。 

 

2011/04/27 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>個人的には、連休明けに不信任案を望んではいますが。 
 
そうそう、小沢派を求めて賛成させて。 

 
>今の防衛大臣の、隊員への愛情のほどが知れます。 
 
あの北澤のバカ大臣には「愛情」のかけらもないですよ。 

 
>やっとこれが国会に登場しましたか。 
 
小野寺議員、頑張ってますね。 

 
>謝謝、台湾。 
 
それと支那中共、許すまじ、です。  

 

2011/04/27 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。  
 
>怒りを超えて涙が出てきます。 
 
バカ野郎！ですよね。 

 
>どうすればこれを阻止できるのようでしょうか。 
 
自虐史観の左翼と、チャイナスクール系をバッサリやるしかないでしょう。 

 
>世界標準から見たら日本人は異様ですが、異様な人が多数派を占める国になっている

現状ですから。 
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まっとうな「普通の国」には道のりが長そうです。 

2011/04/27 12:54

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>自衛隊は、われわれ国民にとっての誇りです。一日も早く国軍としての位置

づけを明確にしないと、自衛隊員の皆さんに申し訳ないです。 

 
まったく同感です。 

 
>自民「倒閣」GOサイン、何を今頃云ってるんだ、早くバカ政権を倒せ！ちょっといらいら

しますね。 

 
激しく同意です(^^；。自民執行部に「オタオタするな！敵を今すぐせ！」と言いたいです

ね。 

 

2011/04/27 12:54Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
左翼人間は嘘を平気でつく連中で、口では優しいだの感謝だの言ってますが、本心は自

分達の正義（我々の言う狂気）を通せば、革命成立と確信していますね。 

 
自衛隊の方々の行方不明者捜索を一寸想像するだけでどれ程過酷か普通の人間なら分

かります（ＰＴＳＤ？に罹る隊員が続出みたいですね、お気の毒に）。物資の応援は言うに

及ばず、事ある毎に、防衛大臣は自衛官に感謝をし、激励に訪れて当然でしょうが、北澤

の様に、恍けているのには無性に腹が立ちますね。天誅でしょう！ 

 
せめて、物資、美味しい食料供給、安眠できる寝床、風呂等をドンドン供給して差し上げ

たいですね。部隊長でもだれでも、ＴＶの前で北澤と馬鹿菅の悪行を是非暴いて戴きたい

ですね。正しいことを言った自衛官が首なれば、今こそ国民は黙っていないでしょう。多母

神さんは一人で沢山です。これを契機に本当に倒閣ですよ！ 

 
 
 
 
 

 

2011/04/27 12:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>多くの国民が、切望しているはずです。 
 
ヘッドは平沼さん、あと自民リベラル、民主反菅グループも賛成挙手要員として従えて、で

すね。  

 

2011/04/27 13:01Commented by しばりょう さん 

「今日の小泉進次郎くん」 １時から３０分の質問＠内閣委員会。 必見。  

 

2011/04/27 13:37Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんにちは。 
> 
>>多くの国民が、切望しているはずです。 
> 
>ヘッドは平沼さん、あと自民リベラル、民主反菅グループも賛成挙手要員として従えて、

ですね。 

 
その通りですね。 
今回は、しがらみのない、平沼氏を建てるのがイイですね。（青山氏の意見でもありま

す。） 
反菅 早く反乱せよ。 
受け皿はおまかせ。 
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進次郎くん、東北経済特区の話でしたね。 
もう 先をみていますね。さすがです。  

2011/04/27 15:11

Commented by やまかんむり さん 

自衛隊へ直接寄付できる手段を紹介いただきありがとうございました。 その後

の経緯も報告いただき感謝です。 

 
次の機会がありましたら是非お知らせください。  

 

2011/04/27 15:12

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>防衛大臣は自衛官に感謝をし、激励に訪れて当然でしょうが、北澤の様に、

恍けているのには無性に腹が立ちますね。天誅でしょう！ 

 
同感です。こんな男が防衛大臣だなんて頭に来ますよ。 

 
>多母神さんは一人で沢山です。これを契機に本当に倒閣ですよ！ 
 
どうも自民執行部も押しが弱いですね？  

 

2011/04/27 15:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>今回は、しがらみのない、平沼氏を建てるのがイイですね。（青山氏の意見でもありま

す。） 

 
そうそう(^^)。 
 
>進次郎くん、東北経済特区の話でしたね。 
>もう 先をみていますね。さすがです。 
 
元に戻すのではなく、これを機に新しい大胆な発想を取り入れたいですね。 

 

2011/04/27 15:16Commented by 花うさぎ さん 

To やまかんむりさん こんにちは。 
 
>自衛隊へ直接寄付できる手段を紹介いただきありがとうございました。 その後の経緯も

報告いただき感謝です。 

 
とんでもないです。応対してくれた渡部陸将、非常にしっかりした人で講演を聴きたいくら

いでしたよ。 

 
>次の機会がありましたら是非お知らせください。 
 
了解しました。 

 

2011/04/27 15:41Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、こんにちわ。 

 
進次郎くん、多くの被災地を見てきて、被災者を勇気付けるのは、 

 
夢のある、復興プランと気づいているのでしょう。 

 
何兆円かかろうとも、見事な復活を遂げてほしい、作らないと 

 
いけないのですね。 

 
 
これで、マニフェストが、以下にいい加減だったか。 

 
嘘つき政党、はよ、瓦解せよ。 
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民主、子ども手当減額案を野党と調整へ 月１万円軸に 

 
 
http://t.asahi.com/29li  

2011/04/27 16:33

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは。 

 
日曜日にアフガニスタンで識字教育おこなっていた小荒井理恵という人の講演

会に言ってきました。 

 
アフガニスタンでは軍人の多くが文字を読めないそうです。 
こういっては悪いのですが、たぶんまともな軍隊がありません。 

 
日本では国を愛する優秀な軍人がいるのですからこんな幸せはありません。国民は安心

できます。 
九条信者はアフガンニスタンにでも行けばいいのに、相手にもされませんよ。 
ついでですが、学校の先生も給料が安くて、人が集まらないそうです。 
日教組の先生も自分が幸福と気づいた方がいいですよ。 
もうひとついでですが政府が全土を掌握していません。日本国民である幸せを思いまし

た。菅災はのぞきます。 

 

2011/04/27 16:45

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
軍事評論家=佐藤守のブログ日記 

http://d.hatena.ne.jp/satoumamoru/ 
自衛官の給与カット？ 
≪津波の損害補填で自衛官の給与10％カット!? / 国民の声「びっくりした。自分の目を

疑った」「航空自衛隊松島基地の津波被害補填のため、自衛官の給与を10％削減する

事がオンラインメディア「JBPRESS」により報じられた。 
 
この件その後どうなったのでしょうか？ 
もし本当なら随分ふざけて話です。 
東電の社長が自衛隊機で飛び立って、引き返した件も変な話です。 
言いたい事は、佐藤閣下が全て言っておられますので重ねて言うことは有りません。 

 
政府の原発対応のまずさ、について。 
左翼は元々原子力発電には反対ですから、わざともたもたして危機を煽り、原発反対の

声が大きくなるように仕組んでいるのでは、ないかと勘ぐりたくなります。それ位酷い。 

 

 

2011/04/27 17:15Commented by しばりょう さん 

今日ののニュースアンカー 
構内に入るのは、青山様がはじめてだしょうです。 

 
福島第一原発所長が初めて語る壮絶40日!最前線で闘う職員たちは今…緊迫の構内を

青山が取材  

 

2011/04/27 17:35Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主、子ども手当減額案を野党と調整へ 月１万円軸に 
 
情報感謝です。 

 
止めた方が良いですね。  

 

2011/04/27 17:36Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
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>アフガニスタンでは軍人の多くが文字を読めないそうです。 
 
はあ～そういうレベルですか？ 

 
>日本では国を愛する優秀な軍人がいるのですからこんな幸せはありません。国民は安

心できます。 

 
はい(^^)。 
 
＞菅災はのぞきます。 

 
これを何とかしないと壊され放題です。  

2011/04/27 17:39

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>航空自衛隊松島基地の津波被害補填のため、自衛官の給与を10％削減す

る事がオンラインメディア「JBPRESS」により報じられた。 
 
ええ～、はじめて知りました。何と酷いことを！ 

 
＞危機を煽り、原発反対の声が大きくなるように仕組んでいるのでは、ないかと勘ぐりたく

なります。それ位酷い。 

 
勘ぐり、ではなくて当たっていると思いますよ。確信犯ですし、幹部は皆、基本は反原発で

しょう。  

 

2011/04/27 17:39

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>福島第一原発所長が初めて語る壮絶40日!最前線で闘う職員たちは今…

緊迫の構内を青山が取材 

 
おっ、楽しみですね～(^^)。 

 

2011/04/27 17:59Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>>民主、子ども手当減額案を野党と調整へ 月１万円軸に 
> 
>情報感謝です。 
> 
>止めた方が良いですね。 
 
所得制限はなしのままだそうですね。自公時代の児童手当でよかったんですね。すべて

が、前政権と同じことになるのですね。 
こんな時代、私の孫も対象ですが、こんな金受け取るなと言いたいです。復興にいくら掛

かると、思っているのでしょうか。 
まず、無駄をとことん削ってから、国民に負担をお願いするのが、順番でしょう。議員の報

酬カットのはなし、聞いたことないです。 
国民は、負担しますが、今の政権では、なにも、協力したくないですね。 

 

2011/04/27 21:07Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、今晩は。 

 
記事の中の「贈呈された目録のコピー」に、たいへんな情報が隠されていることに気が付

きました。 
「第４師団及び第８師団 災害派遣部隊隊員ご一同様」の部分です。 

 
１万７千本という数は、２個師団分の隊員の数に一致しますので、一見何の不思議もない

のですが、九州の第４師団と第８師団が東北に救援しているということは、九州の防衛

（陸上自衛隊）が空っぽになっていることを意味しています。 
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北海道には千歳の第７師団が残っていると聞いて安心していたのですが、まさか九州は

２個師団とも出払っているとは思っても見ませんでした。 

 
１０万人派遣という制約があるのかもしれませんが、韓ﾁｮｸﾄと北澤売国大臣が、意図的

に九州を空っぽにしていると云うことはないでしょうか？最近、疑り深くなったのか、気に

なって仕方がありません。 

 
６月１７日、「華人保釣大聯盟」の漁船（海上民兵）による尖閣進攻は、海上保安庁や海上

自衛隊が第一義的に対応しますが、上陸を阻止するための陸兵を配置できないとなれ

ば、大問題ですね。  

2011/04/27 21:38

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>まず、無駄をとことん削ってから、国民に負担をお願いするのが、順番でしょ

う。議員の報酬カットのはなし、聞いたことないです。 

 
これ、少し前に議員一人当たりいくらかを削って寄付とか言ってませんでしたっけ？ 

 
>国民は、負担しますが、今の政権では、なにも、協力したくないですね。 
 
もちろんです。絶対拒否でいきましょう。  

 

2011/04/27 21:42Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>北海道には千歳の第７師団が残っていると聞いて安心していたのですが、まさか九州

は２個師団とも出払っているとは思っても見ませんでした。 

 
その辺は詳しくないのですが、対象が4-5000人といってましたので、二個師団の三分の

一前後でローテーション配備しているのでは？ 

 
>上陸を阻止するための陸兵を配置できないとなれば、大問題ですね。 
 
真っ先に担当する師団ですからね。悪巧みを感じさせます。 

 

2011/04/27 23:56Commented by nokotan さん 

京都地検、前原前外相の政治資金規制法違反罪の告発状受理 
  http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110427/trl11042722450022-n
1.htm  

 

2011/04/28 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>京都地検、前原前外相の政治資金規制法違反罪の告発状受理 
 
情報ありがとうございます。 

 
これはバカ菅にも是非やって欲しいですね。  

 

14防人を励ます会、自衛隊に栄養ドリンク贈呈！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2259788/


